





SchafgarbenHydrolat - Achillea millefolium

Schafgarbe ist das Kraut der kindlichen Seele – einer träumenden Seele.

Schafgarbe, alchemistisch gewandelt in ein vollmundiges Hydrolat, führt den Menschen zu seiner Quintessenz – zu sich selbst, seinem Selbst, seinem Wesenskern, zu den Aspekten, die der Mensch mit seiner Geburt in die Erfahrbarkeit bringen kann, aufgrund der ihm zur Verfügung stehenden Ingredienzen.

Die Hinwendung zur Quintessenz des SchafgarbenHydrolats ermöglicht die Umsetzung eines Bauplanes, auf dessen Weg der Mensch zur Verwirklichung wandelt und wirkt. Mit Ergreifen seiner Ingredienzen ist die Einmaligkeit des Menschen gegeben, seine Integrität in sich Selbst gewahrt. Die Einmaligkeit des SchafgarbenHydrolats besteht darin, die Einmaligkeit des Menschen für den Menschen, d.h. für sich selbst in Erfahrbarkeit zu rücken. Das ist Anbeginn eines Erwachens der Seele, ein Erkennen von Form, Klang und Licht in sich Selbst. Der Mensch gebiert sich in das Leben als Menschsein.

Schafgarbe und dessen Hydrolat ist ein großer Wundheiler für die Seele und den Körper. SchafgarbenHydrolat verfügt über die Fähigkeit, veränderte Matrix zu entschlüsseln und diese in die ursprüngliche Seelenmatrix zu überführen. Das ist die einzigartige Kraft dieses Hydrolats. Veränderte Matrix zeigt sich durch erfahrene Traumata und Generationen übergreifende Traumatisierung. Das SchafgarbenHydrolat trägt damit reinigende, auflösende und aufbauende Aspekte der pflanzlichen Natur in sich.

Bei regelmäßiger Anwendung wirkt es förderlich auf die Spannkraft der Gefäße und die Leitfähigkeit des Gewebes, insbesondere der Faszien.

Sein herber bis süß - warmer Duft ist befreiend für die Nase, den Einatem und die Sinne. Das Hydrolat bringt Entzündungen und Schwellungen der Nasenschleimhäute zum Abklingen.

SchafgarbenHydrolat ist hilfreich bei körperlicher und seelischer Härte, Starre, Kälte und ist hervorragend geeignet, Traumata im Gewebe anzuzeigen und Impulse zu geben für Integration und Beweglichkeit. Die Anwendung bei Prellungen, Stauchungen, Verspannungen ist aufgrund der Qualitäten der Schafgarbe sinngebend. Entzündungen in den Gelenken wirkt das Hydrolat der Schafgarbe entgegen.

Es öffnet und reinigt die Seele, vertreibt erfahrenen Schreck und lässt die Seele weiterfließen, ohne dass diese in Festigkeit und Bewegungslosigkeit geht. Im Schreck oder angehenden Schock sorgt das SchafgarbenHydrolat für Wärme und Bewegung und für ein Weiterfließen von Informationen und Weiterleiten von Impulsen im Gewebe.

Es öffnet den Sexualraum als Schöpfungsraum von Liebe, indem es den Sexualraum reinigt und von Schmerzen befreit. Bei traumatischen Erfahrungen hilft SchafgarbenHydrolat. seelische und körperliche Wunden zu heilen.

SchafgarbenHydrolat verfügt über abschirmende Eigenschaften gegenüber Strahlung. Das Hydrolat ist hilfreich zur Reinigung und Klärung unreiner, zu Entzündung neigender, gereizter und nervöser Haut. Das Hydrolat der Schafgarbe unterstützt Entgiftungsprozesse der Leber und der Haut.